

学校再開

南っ子のみなさん 元気に過ごしていますか。

いよいよ6月1日から学校が再開します。

長い長いお休みでしたが、それぞれができることを一生懸命がんばってくれていたと思います。提出してくれた課題を担当の先生にお願いして少し見させてもらいました。

しっかりとした濃い字で、大きく書いている文字や丁寧に書いている文字、なぞって練習するところには、何度か書いて消してある「がんばったあと」がありました。「がんばったあと」は、他にもたくさん見つけましたよ。算数で答えを出すために小さくひっ算が書いてあったり、間違えたところをきちんと直していたり、みんなが一生懸命この紙に、このノートに向かってがんばってくれていたんだなあと感じられて、本当にうれしかったです。

自主学習ノートも見せてもらいました。いろいろな内容に取り組んでいる子、前の学年の復習をしている子、今の学年の学習を教科書や辞書等を使いながら取り組んだ子が、本当にたくさんいました。こうした積み重ねは、きっとこの後、いきてきます。みんなのがんばりは、必ず実を結びます。

保護者の皆様には、長期にわたり学習の支援をいただき、ありがとうございました。また、これだけ長い休みの間には、お子様の気持ちが不安定になることもあったのではないかと思います。そうした面でも、しっかりと支えていただきましたこと、厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

学校の再開にあたり、「『3密』は避けられるのか」「給食を食べる時はどうなのか」「学習の遅れは大丈夫なのか」等、心配なことがたくさんあると思います。引き続き、学校の様子をホームページや学校だよりや学年だより、学級通信でお伝えしてまいります。

まずは、生活リズムをもとに戻し、元気に登校できるようお力添えをお願いいたします。

南っ子のみなさん、校長先生も先生方も学校で会えるのを楽しみにしています。

ご心配いただいていた左目が治りました。これで、南っ子の笑顔もがんばる姿もばっちり見られます。「6月に間に合っよかったあ」とホッとしています。たくさんお声を掛けていただき、ありがとうございました。

令和2年5月29日（金）
校長 萩原 美樹